DIÁC. MIGUEL DIÁC. RUFIN rdenación Sacerdotal 2025

08 noviembre, 2025

INVITACIÓN

El **P. Juan Pablo Alcas**, Inspector Provincial de los Salesianos del Perú , la familia **Seminario Mezarina** y la familia **Kineme Mukalamusi** tienen el honor de invitarle

a la Ordenación Sacerdotal de:

D. Miguel Seminario Mezarina, SDB

D. RufinKineme Mukalamusi, SDB

por la imposición de manos y la oración consagratoria de Monseñor Martín Quijano, Obispo Vicario Apostólico de Pucallpa.

Con gratitud en el Señor,

Padre Inspector Provincial

Fecha: 08 de noviembre de 2025

Hora: 19:00 hrs.

Lugar: Basílica María Auxiliadora

Av. Brasil 220, Breña, Lima - Perú

Miguel Enrique Seminario Mezarina (Nacio el 7 de octubre de 1989, en Piura)

"Cristo vive en mí: su gracia me sostiene, su rebaño me espera."

(Gál 2,20, 2Cr 12,9; Jn 10,10)

¿Qué sucede cuando un joven se atreve a escuchar la voz de Dios?

Suando me animé a escuchar, descubrí que Dios me llamaba a algo más grande que mis propios planes. En el oratorio de Chosica, nació mi deseo de consagrar mi vida a Dios para los jóvenes, como Don Bosco.

No fue un cambio de un día para otro. Fue un camino. Cada etapa fue puliendo mi corazón hasta descubrir que ¿Qué transforma a un muchacho de oratorio en un sacerdote salesiano? mi vocación es ser signo del amor de Dios donde más se necesita.

¿Y si el sacerdocio no fuera una meta, sino una respuesta de amor?

Pongo mi vida en manos de Dios y de María Auxiliadora, con el deseo de ser un sacerdote que escuche, que anime, que camine con los jóvenes, especialmente con los que más sufren.





La vocación religiosa y sacerdotal es uno de los mayores dones de Dios a la humanidad. Surge en el silencio de un corazón que escucha su voz. Como dice el Papa Francisco, "la vocación nace de la mirada amorosa de Dios, que toca el corazón y lo hace capaz de donarse totalmente". Cada llamada divina es una historia de amor y servicio a los demás. Acompañar a los jóvenes en el descubrimiento del sueño de Dios sobre sus vidas es continuar el gesto de Don Bosco: "Dios nos ha puesto en este mundo para los demás".



Rufin Kineme Mukalamusi

(Nació el 7 de julio de 1991 en la R.D. del Congo)

vayan y den fruto, y que su fruto permanezca"

"Los escogi a ustedes, y los designe para que

. Oué siente un joven cuando Dios lo llama desde una tierra lejana, para servir entre pueblos y lenguas distintas?

comprendido que la vocación es una aventura de fe. El Señor me pidió dejar mi tierra, pero me dio otra familia Siento que el amor de Dios no conoce fronteras. Desde mi pueblo en Kongolo hasta los Andes del Perú, he

Porque en Don Bosco descubrí un camino de alegría, de servicio y de esperanza. El soñó con jóvenes felices en el ¿Por qué entregar la vida a Dios en la Congregación Salesiana?

tiempo y en la eternidad, y yo quiero ser parte de ese sueño.

¿Qué significa para ti ser sacerdote misionero hoy?

Es una llamada a ser puente: entre culturas, entre pueblos, entre Dios y los jóvenes. Quiero que mi vída diga a todos que Cristo sigue presente, que su amor no tiene fronteras.



Oraciónpor nuestros nuevos sacerdotes

Señor Jesús, Buen Pastor, te damos gracias por el don del sacerdocio salesiano de Miguel y de Rufin. Tú los has llamado desde tierras distintas, los has formado con paciencia y los has llenado de tu amor.

Haz de Miguel y Rufín sacerdotes con corazón de padre, cercanos a los jóvenes, alegres en el servicio, fieles a la oración y transparentes en la entrega.

María Auxiliadora, Madre y Maestra, acógelos bajo tu manto y guíalos siempre para que, como Don Bosco, conduzcan a muchos jóvenes hacia la alegría del Evangelio y la santidad. **Amén.**

¿Quién es un Salesiano de Don Bosco?

"El Salesiano de Don Bosco (SDB) es llamado por Dios para seguir a Cristo obediente, pobre y casto, y trabajar con Él en la salvación de los jóvenes." (C. 2)

¿Quién es un Salesiano Sacerdote ?

El salesiano sacerdote es un consagrado que, dentro de la única vocación salesiana, recibe el don del ministerio sacerdotal para servir con alegría a los jóvenes y a la comunidad.

